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José M. Huch (Atrys Health): “el 
‘big data’ tiene mucho que 
aportar a la hora de predecir 
enfermedades como el Covid-
19”
El director financiero de Atrys Health explica que la actividad en las compañías adquiridas en 2019 
no se ha visto afectada por la crisis del coronavirus.
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“El big data tiene mucho que aportar a la hora de predecir enfermedades como el
Covid-19”. Así se ha referido José Maria Huch, director financiero de Atrys Health, en
declaraciones a PlantaDoce para analizar el impacto del coronavirus en España a
escala general y en la empresa.
 
El responsable financiero de Atrys Health ha valorado el impacto que está teniendo el

1 / 2

https://www.plantadoce.com/adn/jose-m-huch-atrys-health-el-big-data-tiene-mucho-que-aportar-a-la-hora-de-predecir-enfermedades-como-el-covid-19

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge,
para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información
copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.



coronavirus en las compañías que adquirió en 2019, un ejercicio en el que duplicó su 

cifra de negocio hasta 14,8 millones de euros. Las empresas adquiridas son Real Life
Data, compañía de smart y big data que cuenta con una base de datos de información
clínica a partir de la cual desarrolla informes, análisis y consultoría; la firma
colombiana de telemedicina Teleradiología y el Institut Mèdic d’Onco-Radioteràpia
(Imor).
 
“El impacto en Real Life Data no ha sido significativo porque opera básicamente para
la industria farmacéutica. Su línea de actividad sigue con total normalidad”, explica
Huch a esta publicación. El responsable de Atrys Health ha añadido que “lo mismo
sucede con el Imor; estamos colaborando con la sanidad pública para que nos deriven
pacientes oncológicos”.
 
Asimismo, Huch ha querido precisar que en estos momentos se ha notado un descenso 

de las pruebas rutinarias debido al cierre de agendas de las compañías y porque ahora
“estamos al servicio de Sanidad”, ha apostillado. “Es un impás; una vez llegado al pico
del Covid-19, el sistema sanitario se tiene que volver a poner en marcha para tratar
las dolencias que se venían tratando”, concluye el directivo.
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